

Coup d'envoi de la saison *DREAMMAKERS* 2023-2024

Le credo de l'association Dreamakers : sensibiliser la jeunesse au monde de l'entreprise. Retour en images sur le 1^{er} atelier Dreamakers des élèves option M.E.P

Mercredi 21 novembre, les jeunes de l'option M.E.P et les élèves du collège Marie Curie se sont donné rendez-vous pour **challenger leurs idées** et débiter la commercialisation et la communication des projets.

1^{er} Atelier collectif et thématique : présentation et valorisation des idées de projets, émergence des stratégies pour aider les jeunes à développer des

attitudes : la persévérance, la créativité, l'optimisme, l'esprit d'équipe, l'initiative...et surtout le savoir être de l'élève.

La séance a commencé par la présentation des différents **projets et prototypes**.

Cette année, les élèves de NDA présenteront 4 projets au concours Dreamakers :

- des dessous de plats en mosaïque,
- des portes sacs sur les tables (en classe, au restaurant...),
- des ouvre-huitres en bois pour la sécurité,
- des bracelets : en flèche, en natte, en salsa, en étincelle, en cœur, en maillons...

Ensuite les élèves ont échangé avec des **coaches professionnels** et ont effectué des investigations dans les différents ateliers ; la démarche commerciale, la communication, le budget prévisionnel, la personnalisation de produits...

Les jeunes entrepreneurs ont confronté leurs idées et leur stratégie commerciale.

Après cette nouvelle expérience, ils vont continuer de découvrir l'entrepreneuriat en classe...

Cette demi-journée a permis de valoriser leurs initiatives.

Au-delà d'un projet professionnel, la sensibilisation à

l'entrepreneuriat contribue à stimuler le pouvoir d'agir des jeunes et à développer chez eux un esprit d'entreprendre, des aptitudes utiles au quotidien en matière d'autonomie, de prise d'initiatives ou encore d'engagement.

Chacun est reparti enchanté de cette rencontre qui connaîtra un second volet, au lycée Couteaux à St Amand Les Eaux.

J. SILACZUK,

Enseignant en technologie et animateur de l'option M.E.P.

